

クラリネット奏者 郡さん 人生経験語る

ふるさと・子ども夢プロジェクト

講話と演奏披露

稚内高校 1年生へ 臆せずチャレンジを

東市 稚内 会委 京教 東市

東京稚内会(小坂輝雄会長)と市教委の連携による「ふるさと・子ども夢プロジェクト」の一環で11日、稚内高校で、稚内市出身で音楽家、クラリネット奏者の郡尚恵さん(東京稚内会会員)による講演会を開催。1年生143人に、経験談を基に充実した高校生活を送ってほしいと伝えただけでなく、合間にはクラリネット演奏で和やかな雰囲気を出した。

きょう 南中、あす 大谷高で

稚内の子も達が夢と希望を持ち、逞しく成長してほしいと願いを込め8回目。

郡さんは「稚内発。パリ行き。自分への挑戦。そして若者に捧ぐ」と題し講演。生まれ育った稚内、留学先のフランスで過ごした人生。音楽を通じて伝えたい

と「宗谷岬」を演奏し、4歳からピアノをはじめ、中学生の頃にクラリネットと出会い「一目惚れ」。先生らの勧めもあり、札幌で本格的なレッスンを受けた。高校時代は寮生活で1人の時間が多く「平日は4時間、土日は8時間レッスンをや

っていました」と。進学した音楽大学では競合する学生が多い中で「負けず嫌いな性格。生き残るためにオーディションやコンクールに力を入れた」とし、世界各国からオーディションで選ばれた「パシフィックミュージックフェスティバル」に3度目の挑戦で合格。また、仏留学を通じて「フランスは国全

体が芸術で文化や伝統を守っている。日本は色んな文化を取り入れて情報が溢れている」と、他国を自らの目で見る大切さを伝えた。さらに生徒達に「アテンナを常に張り、可能性は自分で決める。三日坊主でも良いので興味あることに挑戦を」とエールを送った。



でクラリネットを演奏した郡さん

競技発展に尽力

スポーツ協会が表彰

稚内市スポーツ協会 理事長の新聞琴瀬さんが「どの競技も多くの

れ港小、南中、北星学園女子高校音楽科、国立音楽大学卒業。桐朋学園大学研究科を経て渡仏した経験を持つ。講演会は本12日午前11時40分から南中、13日午前11時50分から稚内大谷高校で開く。



盛り上がった稚内大谷高吹奏楽部の定演

特別な50周年に

定期演奏会で観衆魅

稚内大谷高校吹奏楽部(白田彩音部長、部員39人)の定期演奏会は10日夜、総合文化センターで開催。創部50周年の節目を迎え、約900人が来場。8月末の北海道吹奏楽コンクール高校B編成の部で「金賞」を受賞した実力で、賑やかな演奏を響かせた。

毎年恒例で同部父母の会主催。3部構成で「カーニバルマシオン」第9

広告のご用命は 日刊宗谷へ

自分に合う競技は

みどりスポーツクラブ設立記念 イベント大盛況

稚内市総合型地域スポーツクラブ「みどりスポーツクラブ」が、10月10日、みどりスポーツパークで「スポーツフェ

から大人までがスポーツに親しんだ。午前の部は初心者向けのカーリング体験、ラテン系の音楽を中心にダンスやフィットネ

全園 11日か れに合 同日、 写真 住民が 行つた 1時間